



TRANSCRIPCIÓN

DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO A SU LLEGADA AL PALACIO EPISCOPAL DE LA SEU D'URGELL

La Seu d'Urgell, 7 de enero de 2015





Presidente.- Buenas tardes a todos y muchas gracias por estar aquí.

No quería entrar en este momento en lo que va a ser la reunión que va a tener lugar mañana, incluso en la que tengo hoy en la que voy a hablar con el copríncipe de Andorra para hablar de algunas de las cosas que vamos a tratar mañana en Andorra. Pero hoy quisiera transmitir, como la ya lo he hecho esta mañana y también algunos miembros del Gobierno a otros responsables del Gobierno francés, nuestra consternación por el bárbaro atentado terrorista que ha tenido lugar esta mañana; nuestra solidaridad con los familiares de todas las personas que han fallecido, que han sido asesinadas, tanto periodistas como policías; nuestros mejores deseos para que los heridos se recuperen con la mayor celeridad y nuestra solidaridad total, absoluta e incondicional con el conjunto de la sociedad francesa.

Ya saben ustedes, y yo lo he dicho en muchas ocasiones, que el Gobierno francés siempre ha colaborado con nosotros en la lucha contra el terrorismo, cada vez con más intensidad a lo largo de todos estos años. Yo quiero decir, y así se lo he transmitido también a sus autoridades, que el Gobierno de España está a su disposición para todo aquello que sea necesario; que la solidaridad del conjunto de la sociedad española es plena, total y absoluta; que nosotros estamos ahí y que estamos ahí, porque son nuestros aliados, nuestros amigos y nuestros vecinos, y porque defendemos algunos valores que son muy importantes para miles de millones de personas en el mundo, como es la vida, como son los derechos individuales de las personas, como es su libertad y



como es el conjunto de los derechos fundamentales de todos los seres humanos.

Por tanto, nuestra solidaridad con la sociedad francesa. Esto es una verdadera atrocidad y, desde luego, no van a poder con lo más sagrado que tenemos los seres humanos, que son nuestros derechos y nuestras libertades.

P.- ¿Se va a tomar alguna medida especial en España?

Presidente.- Hoy se han reunido los responsables del Ministerio del Interior. En principio, vamos a reforzar la seguridad. No tenemos ningunos datos que nos permitan hacer ninguna afirmación sobre lo que pueda ocurrir en el futuro, no hay ninguna razón para alarmarse; pero en unas circunstancias como éstas parece lo más lógico y lo más razonable reforzar aún más las medidas de seguridad, en el bien entendido de que nuestras Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado siempre están muy atentas para intentar evitar que cosas como éstas se puedan producir en nuestro país.